



新本っ子

学校通信 No. 23
令和3年9月発行
新本小学校
令和3年9月27日

【学校教育目標：豊かな人間性を持ち、実践力のある子どもを育成する】
新 自分で考える子 本 本気で取り組む子 義 きまりを守る子 民 みんな仲良く元気な子

運動会を通して育てていきたいこと

運動会の練習が始まって2週間がたちました。いよいよ今週末(10月2日)に迫った運動会。各学年、児童、教職員とも準備、練習に力が入っているところです。

本校では、運動会を児童の成長に大きな役割を果たす教育活動として学校行事に位置づけています。そして、ねらいを次のように設定し、全校で取り組んでいます。

運動会のねらい

- 日頃の学習の成果を発表し、健康や運動に関する関心や意欲を高める。
- 集団行動の美しさ・力強さを認識し、協力・公正の態度を養う。
- 主体的に行動し、計画性・創造性などの能力や態度を養う。



運動会への取り組みを通して、一人では味わうことのできない集団の力や集団のすばらしさ、力を合わせることの喜び、そしてやり遂げた後の達成感や充実感を学んでほしいと願っています。また、練習を通して、子どもたち一人一人が自分で考え、行動しようとする態度や友だちのがんばりに気づき、応援しようとする態度もあわせて育てていきたいと願っています。

みんなのかがやき！成功に向け 本気のでがんばっています！



練習前 進んで環境準備(6年生)



練習前 時間前集合 整然と整列



自主的な作戦会議



練習後 児童の自主的な振り返り

「みんなのかがやき 本気ので Come on happy!」(運動会テーマ)のもと、一人一人がよく考え、協力し合うなど、本気ので(全力)で練習を頑張っています。練習開始前には体育館の窓開けなど環境準備を進んで行ったり、学年ごとに整列し、整然と開始を待ったりしています。また、競技の作戦をチームで自主的に話し合う場面や団長を中心に練習の振り返りをする場面などが見受けられ大変感心しています。

